
Rezza (ISS) ha parlato di calcio e vaccino
Siamo ancora lontani dalla fase 2
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In conferenza stampa, il professore
Giovanni Rezza – direttore del Dipartimento
di “Malattie Infettive” dell’Istituto Superiore
di Sanità – ha parlato di due argomenti
importanti. Il calcio e il vaccino. Nel primo
caso, il componente del comitato
tecnico-scientifico ha escluso che il
campionato di serie A possa ripartire nel
mese di maggio: «Io non sono favorevole a
questa eventualità, penso che il comitato
sia d’accordo. Tuttavia, la decisione spetta

alla politica» ha detto Giovanni Rezza. «Voglio ricordare, però, che siamo ancora nella
fase 1 e siamo lontani dalla fase 2. E’ vero che i dati sono confortanti, ma ancora non
sono consolidati. Il numero dei morti rimane elevato». Poi sul vaccino in corso di
realizzazione tra Pomezia e Oxford: «E’ un vaccino vettoriale che si basa sulla struttura
di quello per l’Ebola. Non è un vaccino innovativo. E’ sicuramente uno dei tanti candidati,
vedremo se alla fine sarà quello giusto». Stessa cosa dicasi per la scuola: «Sono
d’accordo con le parole del professore Locatelli» ha aggiunto Giovanni Rezza.

© CORIGLIANO Informa | Sibaritide


